

### 3. METODE PENELITIAN

Pada bagian ini, penulis akan memaparkan bentuk dari metodologi penelitian yang penulis gunakan. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deksriptif. Lorraine R. Gay pada (Andestend, 2020) mengemukakan bahwa metode penelitian kualitatif adalah sebuah cara untuk pengumpulan data yang kemudian dianalisis. Selain analisis, data yang diperoleh juga dapat diinterpretasi sesuai dengan bentuk datanya. Analisis yang dilakukan berfokus kepada data narasi dan visual yang komprehensif agar dapat menemukan informasi wawasan dari sebuah fenomena menarik tertentu.

Penulis memilih pendekatan kualitatif deskriptif ini karena bentuk data yang diperoleh berupa data hasil pengamatan film dokumenter dari sebuah stasiun televisi. Berdasarkan penjelasan Ricciardelli, Shanahan & Young, (2020) mengenai bentuk penelitian kualitatif, bentuk analisis yang dilakukan adalah analisis dokumen, dalam hal ini penulis menganalisis sebuah film dokumenter 720HD Episode: 29. Penelitian ini menggunakan metode analisis naratif. Menurut (Wibowo (2016), metode tersebut tidak memerlukan jumlah populasi atau sampel manusia yang dijadikan objek penelitian. Metode tersebut dipilih karena memenuhi kebutuhan analisa struktur dari makna serta komunikasi yang disampaikan. Analisis narasi tidak hanya dapat mengetahui isi pesan apa saja yang terkandung dari cerita yang disampaikan, namun juga bagaimana isi pesan tersebut dikemas dan diatur sedemikian rupa ke dalam sebuah bentuk cerita.

Teknik pengumpulan data dilakukan penulis dengan cara sebagai berikut:

1. Penulis mengamati objek penelitian dengan menonton program dokumenter 720HD: Episode 29.
2. Penulis memilih adegan-adegan untuk dianalisis. Penulis kemudian mengelompokkan adegan-adegan tersebut menjadi 3 kategori alur, yaitu alur awal, tengah, dan akhir.

3. Penulis menganalisis adegan yang dipilih dengan metode analisis naratif menurut Tzvetan Todorov yang berdasarkan alur cerita. Penulis kemudian menyimpulkan dari bagaimana narasi tersebut memperkenalkan potensi daerah dan menceritakan proses produksi piring upih.

